

*English version below*

## **Datenschutzerklärung**

Wir freuen uns über Ihren Besuch auf unserer Webseite. Gern möchten wir Sie nachstehend über die Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten auf unserer Webseite informieren.

### **Verantwortliche**

Erwin Hymer Group SE  
Holzstraße 19  
88339 Bad Waldsee  
Tel.: +49 7524 999 0  
E-Mail: [info@erwinhymergroup.com](mailto:info@erwinhymergroup.com)

### **Datenschutzbeauftragte/r**

DDSK GmbH  
Stefan Fischerkeller  
Dr.-Klein-Str. 29  
88069 Tett nang  
Tel.: +49 7542 949 2100  
E-Mail: [datenschutz@erwinhymergroup.com](mailto:datenschutz@erwinhymergroup.com)

### **Begriffe**

Die in dieser Datenschutzerklärung verwendeten Fachbegriffe sind so zu verstehen, wie sie in Art. 4 DSGVO legaldefiniert sind.

Die Begriffe „Nutzer“ und „Websitebesucher“ werden in unserer Datenschutzerklärung synonym verwendet.

### **Empfänger von Daten**

Empfänger von Daten werden in unserer Datenschutzerklärung unter der jeweiligen Kategorie/Überschrift benannt.

### **Kategorien von Betroffenen**

Bei den Kategorien von Betroffenen handelt es sich um Websitebesucher und sonstige Nutzer von Onlinediensten.

## Allgemeine Hinweise zur Datenverarbeitung auf der Website

### Automatisierte Datenverarbeitung (Log-Files etc.):

Unsere Seite kann ohne aktive Angaben zur Person der Nutzer besucht werden. Wir speichern jedoch automatisch mit jedem Aufruf der Webseite Zugriffsdaten (Server-Log-Dateien) wie z. B. den Namen des Internet Service Providers, das verwendete Betriebssystem, die Webseite, von der aus der Nutzer uns besucht, das Datum und die Dauer des Besuchs oder den Namen der angeforderten Datei, sowie aus Sicherheitsgründen, z. B. zur Erkennung von Angriffen auf unsere Webseite, die IP-Adresse des verwendeten Endgeräts für die Dauer von 30 Tagen. Eine Zusammenführung dieser Daten mit anderen Datenquellen erfolgt nicht. Die Daten verarbeiten und nutzen wir für folgende Zwecke: Bereitstellung der Webseite, Verhinderung und Erkennung von Fehlern/Fehlfunktionen, und Missbrauch der Webseite.

<b>Datenkategorien:</b>	Meta- und Kommunikationsdaten (z. B. IP-Adresse, Datum und Uhrzeit des Zugriffs, Uhrzeit, Art des HTTP-Requests, Webseite, von der aus der Zugriff erfolgt (Referrer-URL), Verwendeter Browser und ggf. Betriebssystem des zugreifenden Rechners (User-Agent))
<b>Zweck der Verarbeitung:</b>	Verhinderung und Erkennung von Fehlern/Fehlfunktionen, Erkennung von Missbrauch der Webseite
<b>Rechtsgrundlage:</b>	Berechtigtes Interesse gem. Art. 6 Abs. 1 lit. f) DSGVO
<b>Berechtigte Interessen:</b>	Betrugsprävention zur Erkennung von Missbrauch der Website

### Erforderliche Cookies (Funktionsweise, Opt-Out-Links etc.):

Um die Nutzung der Grundfunktionen auf unserer Website zu ermöglichen und den vom Nutzer angefragten Dienst zu erbringen, verwenden wir auf unserer Webseite sogenannte Cookies. Bei Cookies handelt es sich um eine Standard-Internettechnologie zum Speichern und Abrufen von Informationen für Nutzer der Webseite. Cookies stellen Informationen und/oder Daten dar, die z. B. auf dem Endgerät des Nutzers gespeichert werden können. Bei der klassischen Cookie-Technologie erhält der Browser des Nutzers die Anweisung, bei Aufruf einer bestimmten Website, eine bestimmte Information auf dem Endgerät des Nutzers abzulegen.

Unbedingt erforderliche Cookies werden eingesetzt, um ein vom Nutzer ausdrücklich gewünschten Telemediendienst zur Verfügung zu stellen, z. B.:

- Cookies zur Fehleranalyse und zu Sicherheitszwecken
- Cookies zur Speicherung von Logins
- Cookies zur Speicherung von Daten in Onlineformularen, sofern das Formular sich über mehrere Seiten erstreckt
- Cookies zur Speicherung von (Sprach-)Einstellungen
- Cookies zur Speicherung von Artikeln, die von Nutzern in den Warenkorb gelegt werden, um den Kauf abzuschließen
- Cookies zur Speicherung von Einwilligung oder Widerruf (Opt-in, Opt-out)

Einige der verwendeten Cookies (sog. Sitzungs-Cookies) werden nach dem Ende der Browser-Sitzung, also nach Schließen des Browsers, wieder gelöscht.

Cookies können von Nutzern im Nachhinein gelöscht werden, um Daten zu entfernen, die die Webseite auf dem Computer des Nutzers abgelegt hat.

Die beschriebene Datenverarbeitung kann sich auch auf Informationen beziehen, die nicht personenbezogen sind, jedoch Informationen i. S. d. TTDSG darstellen. Auch in diesen Fällen kann es sein, dass diese Informationen für die Nutzung eines ausdrücklich gewünschten Dienstes erforderlich sind und aus diesem Grund gemäß § 25 TTDSG gespeichert werden.

**Opt-Out:**

Firefox:

<https://support.mozilla.org/de/kb/wie-verhindere-ich-dass-websites-mich-verfolgen>

Google Chrome:

<https://support.google.com/chrome/answer/95647?hl=de>

Microsoft Edge:

<https://support.microsoft.com/de-de/microsoft-edge/inprivate-browsen-in-microsoft-edge-cd2c9a48-0bc4-b98e-5e46-ac40c84e27e2>

Opera:

<https://help.opera.com/en/latest/security-and-privacy/>

Safari

<https://support.apple.com/de-de/HT201265>

**Rechtsgrundlagen:**

Berechtigte Interessen (Art. 6 Abs. 1 lit. f) DSGVO i. V. m. § 25 Abs. 2 Nr. 2 TTDSG), Einwilligung (Art. 6 Abs. 1 lit. a) DSGVO i. V. m. § 25 Abs. 1 TTDSG

**Berechtigte Interessen:**

Speicherung von Opt-In Präferenzen, Sicherstellung der Funktionalität der Webseite, Bewahrung Benutzerstatus über vollständigen Webauftritt

**Speicherung und Verarbeitung nicht erforderlicher Informationen und Daten**

Über den erforderlichen Rahmen hinaus kann die Verarbeitung von Daten der Nutzer mittels Cookies, ähnlichen Technologien oder auch anwendungsbezogenen Technologien erfolgen, z. B. zum Zwecke des (websiteübergreifenden) Trackings oder der personalisierten Werbung etc. Dabei kann eine Übermittlung von Daten an Drittanbieter erfolgen. Die Speicherung und Weiterverarbeitung der Nutzerdaten, die nicht unbedingt erforderlich sind, um den Telemediendienst bereitzustellen, erfolgt dann auf Grundlage einer Einwilligung i. S. d. Art. 6 Abs. 1 lit. a) DSGVO (ggfs. i. V. m. § 25 Abs. 1 S. 2 TTDSG).

## Hosting

Unsere Website wird bei einem externen Dienstleister gehostet. Daten der Besucher unserer Website, insbesondere sog. Logfiles, werden auf den Servern unseres Dienstleisters gespeichert. Durch den Einsatz eines spezialisierten Dienstleisters können wir unsere Website effizient bereitstellen. Eine Verarbeitung der Daten durch den von uns eingesetzten Hosting-Anbieter zu eigenen Zwecken findet nicht statt.

<b>Kategorien Daten:</b>	Nutzerdaten (z. B. besuchte Webseiten, Interesse an Inhalten, Zugriffszeiten), Meta- und Kommunikationsdaten (z.B. Geräteinformationen, IP-Adressen)
<b>Zwecke der Verarbeitung:</b>	Ordnungsgemäße Darstellung und Optimierung der Website, schnellere und ortsunabhängige Erreichbarkeit der Website,
<b>Rechtsgrundlagen:</b>	berechtigte Interessen (Art. 6 Abs. 1 lit. f) DSGVO)
<b>Berechtigte Interessen:</b>	Vermeidung von Ausfallzeiten, hohe Skalierbarkeit, Verringerung der Absprungrate auf der Website
<b>Empfänger:</b>	Hetzner Online GmbH, Industriestr. 25, 91710 Gunzenhausen, BRD
<b>Drittlandübermittlung:</b>	Findet nicht statt.
<b>Datenschutzerklärung:</b>	<a href="https://www.hetzner.com/de/legal/privacy-policy/">https://www.hetzner.com/de/legal/privacy-policy/</a>

## Support

Für die Betreuung und Beratung für Dienste und Anwendungen auf unserer Website haben wir eine Agentur beauftragt. Diese unterstützt uns bei allen mit der Gestaltung und Funktionalität unserer Website anfallenden Tätigkeiten. In diesem Rahmen erhält die von uns ausgewählte Agentur die Zugangsdaten für unsere Website, um erforderliche Anpassungen und Änderungen, etwa die Gestaltung von Formularen oder andere Programmierarbeiten vorzunehmen.

Die Einsicht in personenbezogene Daten, etwa die Daten aus Formularen oder Protokolldaten der Websitebesucher kann dabei nicht ausgeschlossen werden. Die Webagentur ist daher als sog. Auftragsverarbeiter für uns tätig und wird ausschließlich auf Weisung von uns tätig. Eine Verarbeitung von Daten für andere Zwecke erfolgt nicht.

<b>Kategorien Daten:</b>	Nutzungsdaten (z.B. Zugriffszeiten), Meta- und Kommunikationsdaten (z.B. Geräteinformationen, IP-Adressen), Kontaktdaten (z.B. E-Mail-Adresse), Inhaltsdaten (z.B. Textangaben)
<b>Zwecke der Verarbeitung:</b>	Unterstützung bei Weboptimierung, technischer Support, Prüfung der Auslastung der Website
<b>Rechtsgrundlagen:</b>	Berechtigte Interessen (Art. 6 Abs. 1 lit. f) DSGVO)
<b>Berechtigte Interessen:</b>	Unterstützung und Support bei Websitebetreuung durch hohe Fachexpertise, Effizienz durch Auslagerung

**eFront**

<b>Empfänger:</b>	clickandlearn GmbH, Petrinumstraße 12/3, 4040 Linz, Austria
<b>Drittlandübermittlung:</b>	Findet nicht statt.
<b>Datenschutzerklärung:</b>	<a href="https://www.clickandlearn.at/datenschutz/">https://www.clickandlearn.at/datenschutz/</a>

**Zugang zur EHG Academy**

Zugang haben ausschließlich von uns autorisierte Nutzer. Je nach Art des Nutzers werden hierzu im Hintergrund unterschiedliche Registrierungen vorgenommen, um einen Zugriff auf die Inhalte zu gewähren. Die Anmeldung selbst erfolgt über Security Assertion Markup Language (SAML).

<b>Kategorien Daten:</b>	Nutzerdaten (z. B. E-Mail-Adresse, Benutzername, Meta- und Kommunikationsdaten (z. B. Zugriffszeiten bzw. Datum und Uhrzeit des erfolgten Logins))
<b>Zwecke der Verarbeitung:</b>	Vereinfachung der Anmeldung auf unserer Website
<b>Rechtsgrundlagen:</b>	Einwilligung (Art. 6 Abs. 1 lit. a) DSGVO)

**Weitere Pflichtinformationen zur Datenverarbeitung****Datenübermittlung:**

Wir übermitteln die personenbezogenen Daten der Websitebesucher zu internen Zwecken (z. B. zur internen Verwaltung, um gesetzlichen oder vertraglichen Verpflichtungen nachzukommen). Die interne Datenübermittlung bzw. Offenlegung der Daten erfolgt in dem erforderlichen Umfang unter Beachtung der einschlägigen Datenschutzvorschriften.

Zur Durchführung von Verträgen oder zur Erfüllung einer rechtlichen Verpflichtung kann es erforderlich sein, dass wir personenbezogene Daten weitergeben müssen. Werden uns die insofern erforderlichen Daten nicht zur Verfügung gestellt, kann es sein, dass der Vertrag mit der betroffenen Person nicht geschlossen werden kann.

Eine Übermittlung von Daten in ein Drittland oder internationale Organisation findet nicht statt.

**Auftragsverarbeitung:**

Eingesetzte Empfänger können für uns als sog. Auftragsverarbeiter tätig sein. Mit diesen haben wir sog. „Auftragsverarbeitungsverträge“ gem. Art. 28 Abs. 3 DSGVO geschlossen. Dies bedeutet, dass die Auftragsverarbeiter Ihre personenbezogenen Daten nur auf eine Art und Weise verarbeiten dürfen, zu der wir sie explizit angewiesen haben. Auftragsverarbeiter ergreifen adäquate technische und organisatorische Maßnahmen, um Ihre Daten sicher und entsprechend unserer Anweisung zu verarbeiten.

**Speicherdauer:**

Wir speichern die Daten von Besuchern so lange, wie dies zur Erbringung unserer Leistung erforderlich ist oder sofern dies durch den Europäischen Richtlinien- und Verordnungsgeber oder einen anderen Gesetzgeber in Gesetzen oder Vorschriften, welchen wir unterliegen, vorgesehen wurde. In allen

anderen Fällen löschen wir die personenbezogenen Daten nach Erledigung des Zweckes, mit Ausnahme solcher Daten, die wir zur Erfüllung rechtlicher Verpflichtungen weiter speichern müssen (z. B. sind wir aufgrund steuer- und handelsrechtlicher Aufbewahrungsfristen verpflichtet, Dokumente wie z. B. Verträge und Rechnungen für einen gewissen Zeitraum vorzuhalten).

Speicherdauer für erforderliche Cookies: max. 1 Monat

## **Automatisierte Entscheidungsfindung (einschließlich Profiling):**

Wir verzichten auf eine automatisierte Entscheidungsfindung oder ein Profiling gem. Art. 22 DSGVO.

## **Rechtsgrundlagen**

Maßgebliche Rechtsgrundlagen ergeben sich vorwiegend aus der DSGVO. Diese werden durch nationale Gesetze der Mitgliedstaaten ergänzt und sind ggf. gemeinsam mit oder ergänzend zu der DSGVO anwendbar.

<b>Einwilligung:</b>	Art. 6 Abs.1 lit. a) DSGVO dient als Rechtsgrundlage für Verarbeitungsvorgänge, für die wir eine Einwilligung für einen bestimmten Verarbeitungszweck eingeholt haben.
<b>Vertragserfüllung:</b>	Art. 6 Abs. 1 lit. b) DSGVO dient als Rechtsgrundlage für Verarbeitungen, die für die Erfüllung eines Vertrages, dessen Vertragspartei die betroffene Person ist oder zur Durchführung vorvertraglicher Maßnahmen, die auf Anfrage der betroffenen Person erfolgen, erforderlich.
<b>Rechtliche Verpflichtung:</b>	Art. 6 Abs. 1 lit. c) DSGVO dient als Rechtsgrundlage für Verarbeitungen, welche zur Erfüllung einer rechtlichen Verpflichtung erforderlich ist.
<b>Lebenswichtige Interessen:</b>	Art. 6 Abs. 1 lit. d) DSGVO dient als Rechtsgrundlage, wenn die Verarbeitung erforderlich ist, um lebenswichtige Interessen der betroffenen Person oder einer anderen natürlichen Person zu schützen.
<b>Öffentliches Interesse:</b>	Art. 6 Abs. 1 lit. e) DSGVO dient als Rechtsgrundlage für Verarbeitungen, die für die Wahrnehmung einer Aufgabe erforderlich sind, die im öffentlichen Interesse liegt oder in Ausübung öffentlicher Gewalt erfolgt, die dem Verantwortlichen übertragen wurde.
<b>Berechtigtes Interesse:</b>	Art. 6 Abs. 1 lit. f) DSGVO dient als Rechtsgrundlage für Verarbeitung, die zur Wahrung der berechtigten Interessen des Verantwortlichen oder eines Dritten erforderlich sind, sofern nicht die Interessen oder Grundrechte und Grundfreiheiten der betroffenen Person, die den Schutz personenbezogener Daten erfordern, überwiegen, insbesondere dann, wenn es sich bei der betroffenen Person um ein Kind handelt.

**Rechte der Betroffenen**

- Recht auf Auskunft:** Betroffene Personen haben gem. Art. 15 DSGVO das Recht, eine Bestätigung zu verlangen, ob wir sie betreffende Daten verarbeiten. Sie können Auskunft über diese Daten sowie die in Art. 15 Abs. 1 DSGVO aufgeführten weiteren Informationen und eine Kopie ihrer Daten verlangen.
- Recht auf Berichtigung:** Betroffene Personen haben gem. Art. 16 DSGVO das Recht, die Berichtigung oder Vervollständigung der sie betreffenden und durch uns verarbeiteten Daten zu verlangen.
- Recht auf Löschung:** Betroffene Personen haben das Recht gem. Art. 17 DSGVO, die unverzügliche Löschung der sie betreffenden Daten zu verlangen. Alternativ können sie von uns gem. Art. 18 DSGVO die Einschränkung der Verarbeitung ihrer Daten verlangen.
- Recht auf Datenübertragbarkeit:** Betroffene Personen haben gem. Art. 20 DSGVO das Recht, die Bereitstellung der uns durch sie zur Verfügung gestellten Daten zu fordern und deren Übermittlung an einen anderen Verantwortlichen zu verlangen.
- Beschwerderecht:** Betroffene Personen haben ferner das Recht, sich bei der für sie zuständigen Aufsichtsbehörde nach Maßgabe des Art. 77 DSGVO zu beschweren.
- Recht auf Widerspruch:** Sofern personenbezogenen Daten auf Grundlage von berechtigten Interessen gem. Art. 6 Abs. 1 S. 1 lit. f) DSGVO verarbeitet werden, haben betroffene Personen das Recht, gem. Art. 21 DSGVO Widerspruch gegen die Verarbeitung ihrer personenbezogenen Daten einzulegen, soweit dafür Gründe vorliegen, die sich aus ihrer besonderen Situation ergeben oder sich der Widerspruch gegen Direktwerbung richtet. Im letzteren Fall haben betroffene Personen ein generelles Widerspruchsrecht, das ohne Angabe einer besonderen Situation von uns umgesetzt wird.

**Widerruf**

Einige Datenverarbeitungsvorgänge sind nur mit der ausdrücklichen Einwilligung der betroffenen Personen möglich. Sie haben die Möglichkeit eine bereits erteilte Einwilligung jederzeit ohne Angabe von Gründen zu widerrufen. Dazu reicht eine formlose Mitteilung per E-Mail an: [datenschutz@erwinhymergroup.com](mailto:datenschutz@erwinhymergroup.com). Die Rechtmäßigkeit der bis zum Widerruf erfolgten Datenverarbeitung bleibt vom Widerruf unberührt.

## **Externe Links**

Auf unserer Webseite sind Links zu den Onlinenangeboten anderer Anbieter zu finden. Wir weisen darauf hin, dass wir keinen Einfluss auf den Inhalt auf den verlinkten Websites und die Einhaltung datenschutzrechtlicher Bestimmungen durch deren Anbieter haben.

## **Änderungen**

Wir behalten uns vor, die Datenschutzhinweise auf unserer Website jederzeit bei Änderungen und unter Beachtung der geltenden Datenschutzvorschriften anzupassen, damit diese den datenschutzrechtlichen Anforderungen entsprechen.

**Diese Datenschutzerklärung wurde erstellt von**

**DDSK GmbH**

**[www.ddsk.de](http://www.ddsk.de)**



## Privacy police

We are delighted about the visit of our website. Hereinafter, we would like to inform about how personal data is processed on our website.

### Controller

Erwin Hymer Group SE  
Holzstraße 19  
88339 Bad Waldsee  
Tel.: +49 7524 999 0  
E-Mail: [info@erwinhymergroup.com](mailto:info@erwinhymergroup.com)

### Data protection officer

DDSK GmbH  
Stefan Fischerkeller  
Dr.-Klein-Str. 29  
88069 Tettngang  
Tel.: +49 7542 949 2100  
E-Mail: [datenschutz@erwinhymergroup.com](mailto:datenschutz@erwinhymergroup.com)

### Terms

The specialist terms used in this Privacy Policy are to be understood as legally defined in article 4 GDPR.

The terms «user» and «website visitors» are used synonymously in our privacy policy

### Recipients of data

Recipients of data are named in our privacy policy under the respective category/heading.

### Categories of data subjects

The categories of data subjects are website visitors and other users of online services.

## Information on data processing

### Automated data processing (log files etc.):

Our website can be visited without actively providing personal information about the user. However, every time our website is accessed, we automatically store access data (server log files), such as the name of the internet service provider, the operating system used, the website the user visited us from, the date and duration of the visit and the name of the file accessed, as well the IP address of the device used (for security reasons, such as to recognize attacks on our website) for a duration of 30 days. This data is solely evaluated for the purpose of improving our offering and does not enable conclusions to be drawn about the person of the user. This data is not merged with other data sources. We process and use the data for the following purposes: to provide the website, to improve our websites and to prevent and identify errors/malfunctions and the abuse of the website.

<b>Data categories:</b>	Meta and communication data (e.g. IP address, date and time of access, time, type of HTTP request, website from which access is made (referrer URL), browser used and, if applicable, operating system of the accessing computer (user agent))
<b>Purpose of processing:</b>	Prevention and detection of errors/malfunctions, detection of misuse of the website
<b>Legal base:</b>	legitimate interests (Art. 6 (1) (f) GDPR)
<b>Legitimate interests:</b>	Fraud prevention to detect misuse of the website

### Use of cookies (general, functionality, opt-out links etc.):

In order to enable the use of the basic functions on our website and to provide the service requested by the user, we use so-called cookies on our website. Cookies are standard internet technology for storing and retrieving information for website users. Cookies represent information and/or data that can be stored on the user's end device, for example. With classic cookie technology, the user's browser is instructed to store certain information on the user's end device when a certain website is accessed.

Strictly necessary cookies are used to provide a telemedia service expressly requested by the user, e.g.:

- Cookies for error analysis and security purposes
- Cookies for storing logins
- Cookies for storing data in online forms if the form extends over several pages
- Cookies for storing (language) settings
- Cookies for storing items placed in the shopping basket by users in order to complete the purchase
- - Cookies for storing consent or revocation (opt-in, opt-out)

Some of the cookies used (so-called session cookies) are deleted after the end of the browser session, i.e. after closing the browser.

Cookies can be deleted retrospectively by users in order to remove data that the website has stored on the user's computer.

The data processing described above may also relate to information that is not personal, but constitutes information within the meaning of the TTDSG. Even in these cases, it may be that this information

is required for the use of an expressly requested service and is stored for this reason in accordance with § 25 TTDSG.

**Categories of data subjects:** Website visitors, users of online services

**Opt-out:** Firefox:

<https://support.mozilla.org/de/kb/wie-verhindere-ich-dass-websites-mich-verfolgen>

Google Chrome:

<https://support.google.com/chrome/answer/95647?hl=de>

Microsoft Edge:

<https://support.microsoft.com/de-de/microsoft-edge/inprivate-browsen-in-microsoft-edge-cd2c9a48-0bc4-b98e-5e46-ac40c84e27e2>

Opera:

<https://help.opera.com/en/latest/security-and-privacy/>

Safari

<https://support.apple.com/de-de/HT201265>

**Legal bases:** Consent (article 6 (1) (a) GDPR), legitimate interest (article 6 (1) (f) GDPR) GDPR, consent (Art. 6 Abs. 1 lit. a) GDPR

**Legitimate interests:** Storing of opt-in preferences, assurance of the website's functionality, provision of user status across the entire website,

## Storage and processing of information and data that is not required

Beyond the required scope, user data may be processed using cookies, similar technologies or application-related technologies, e.g. for the purpose of (cross-website) tracking or personalized advertising, etc. This may involve the transfer of data to third-party providers. Data may be transmitted to third-party providers. The storage and further processing of user data that is not absolutely necessary to provide the telemedia service is then carried out on the basis of consent within the meaning of Art. 6 para. 1 lit. a) GDPR (if applicable in conjunction with § 25 para. 1 sentence 2 TTDSG).

## Consent Management Tool

We use a consent management tool on our website to store and manage the consent given by website visitors in a verifiable manner in accordance with data protection requirements.

The consent management tool we use helps us to recognize all cookies and tracking technologies and manage them on the basis of consent status. At the same time, visitors to our website can use the consent management service we have integrated to manage the consents and preferences given

(optional setting of cookies and other technologies that are not required) or revoke consent at any time using the button.

The status of the consent is stored on the server and/or in a cookie (so-called opt-in cookie) or a comparable technology in order to be able to assign the consent to a user or their device. The time of the declaration of consent is also recorded.

<b>Data categories:</b>	Consent data (consent ID and number, time consent was given, opt-in or opt-out), meta and communication data (e.g. device information, IP addresses)
<b>Purposes of processing:</b>	Fulfilment of accountability obligations, Consent management
<b>Legal bases:</b>	Legal obligation (Art. 6 para 1 lit. a) GDPR, Art. 7 GDPR

### **Privacy Settings/Withdraw the consent**

### **Hosting**

Our online offer is hosted by an external service provider. Personal data of the website visitors to our online offer, so-called log files, are stored on the servers of our service provider. This may also be data that is collected during the active use of our website. By using a specialized service provider, we can provide our website securely and efficiently. The hosting provider we use does not process the data for its own purposes.

<b>Data categories:</b>	Usage data (e. g. websites visited, interest in content, access times), metadata and communication data (e. g. device information, IP addresses)
<b>Purposes of processing:</b>	Optimization and proper presentation of the website
<b>Legal bases:</b>	legitimate interest (article 6 para. 1 lit. f) GDPR)
<b>Legitimate interests:</b>	avoidance of downtimes, high scalability

Recipient of data:	Hetzner Online GmbH, Industriestr. 25, 91710 Gunzenhausen, BRD
Third country transfer:	Does not take place.
Privacy:	<a href="https://www.hetzner.com/de/legal/privacy-policy/">https://www.hetzner.com/de/legal/privacy-policy/</a>

### **Support**

We have commissioned an agency to provide support and advice for services and applications on our website. This agency supports us in all activities associated with the design and functionality of our website. In this context, the agency selected by us receives the access data for our website in order to make necessary adjustments and changes, such as the design of forms or other programming activities.

Access to personal data, such as data from forms or log data of website visitors, cannot be ruled out. The web agency therefore acts as a so-called processor for us and only acts on our instructions. Data is not processed for other purposes.

<b>Data categories:</b>	Usage data (e.g. access times), meta and communication data (e.g. device information, IP addresses), contact data (e.g. email address), content data (e.g. text information)
<b>Purposes of processing:</b>	Support with web analysis and optimization, analysis of user behavior on the website (website interaction) for web optimization and reach measurement, checking website capacity utilization
<b>Legal bases:</b>	legitimate interest (article 6 para. 1 lit. f) GDPR)
<b>Legitimate interests:</b>	Support and assistance with website maintenance through high level of expertise, efficiency through outsourcing

## eFront

<b>Recipient of data:</b>	clickandlearn GmbH, Petrinumstraße 12/3, 4040 Linz, Austria
<b>Third country transfer:</b>	Does not take place.
<b>Privacy:</b>	<a href="https://www.clickandlearn.at/datenschutz/">https://www.clickandlearn.at/datenschutz/</a>

## Access to the EHG Academy

Only users authorized by us have access. Depending on the type of user, different registrations are made in the background in order to grant access to the content. The registration itself takes place via Security Assertion Markup Language (SAML).

<b>Data categories:</b>	User data (e.g. e-mail address, user name, meta and communication data (e.g. access times or date and time of login))
<b>Purposes of processing:</b>	Simplification of registration on our website
<b>Legal bases:</b>	Legal obligation (Art. 6 para 1 lit. a) GDPR

## Further obligatory information on data processing

### Data transfer

We transfer the personal data of visitors to our online offering for internal purposes (e.g. for internal administration or to the HR department so we can meet statutory or contractual obligations). Internal data transfer or the disclosure of data only occurs to the extent necessary, under the pertinent data protection provisions.

It may be necessary for us to disclose personal data for the performance of contracts or to comply with legal obligations. If the data necessary in this regard is not provided to us, it may be the case that the contract cannot be concluded with the data subject.

Data is not transferred to a third country or international organization.

**Order processing**

Recipients used may act for us as so-called processors. We have concluded so-called "data processing agreements" with them in accordance with Art. 28 para. 3 GDPR. This means that the processors may only process your personal data in a way that we have explicitly instructed them to do so. Processors take appropriate technical and organizational measures to process your data securely and in accordance with our instructions.

**Storage period**

In principle, we store the data of visitors to our online offering for as long as needed to render our service or to the extent that the European body issuing directives and regulations or another legislator stipulates in laws and regulations to which we are subject. In all other cases, we delete personal data once the purpose has been fulfilled, with the exception of data that we need to continue to store to comply with legal obligations (e.g. if retention periods under tax law and trade law require us to keep documents such as contracts and invoices for a certain period of time).

Storage period for required cookies: max. 1 month

**Automated decision-making (including profiling)**

We do not use automated decision-making or profiling in accordance with Art. 22 GDPR.

**Legal bases**

The decisive legal bases primarily arise from the GDPR. They are supplemented by national laws from member states and can, if applicable, be applied alongside or in addition to the GDPR.

<b>Consent:</b>	Article 6 (1) (a) GDPR serves as the legal basis for processing procedures regarding which we have sought consent for a particular purpose of processing.
<b>Performance of a contract:</b>	Article 6 (1) (b) serves as the legal basis for processing required to perform a contract to which the data subject is a contractual party or for taking steps prior to entering into a contract, at the request of the data subject.
<b>Legal obligation:</b>	Article 6 (1) (c) GDPR is the legal basis for processing that is required to comply with a legal obligation.
<b>Vital interests:</b>	Article 6 (1) (d) GDPR serves as the legal basis if the processing is necessary to protect the vital interests of the data subject or another natural person.
<b>Public interest:</b>	Article 6 (1) (e) GDPR serves as the legal basis for processing that is necessary to perform a task in the public interest or to exercise public force that is transferred to the controller.

**Legitimate interest:**

Article 6 (1) (f) GDPR serves as the legal basis for processing that is necessary to protect the legitimate interests of the controller or a third party, provided this is not outweighed by the interests or fundamental rights and fundamental freedoms of the data subject that require personal data to be protected, particularly if the data subject is a child.

**Rights of the data subject****Right of access:**

Pursuant to article 15 GDPR, data subjects have the right to request confirmation as to whether we process data relating to them. They can request access to their data, along with the additional information listed in article 15 (1) GDPR and a copy of their data.

**Right to rectification:**

Pursuant to article 16 GDPR, data subjects have the right to request that data relating to them, and that we process, be rectified or completed.

**Right to erasure:**

Pursuant to article 17 GDPR, data subjects have the right to request that data relating to them be erased without delay. Alternatively, they can request that we restrict the processing of their data, pursuant to article 18 GDPR.

**Right to data portability:**

Pursuant to article 20 GDPR, data subjects have the right to request that data made available to us by them be provided and transferred to another controller.

**Right to lodge a complaint:**

In addition, data subjects have the right to lodge a complaint with the supervisory authority responsible for them, under article 77 GDPR.

**Right to object:**

If personal data is processed on the basis of legitimate interests pursuant to article 6 (1) (1) (f) GDPR, under article 21 GDPR data subjects have the right to object to the processing of their personal data, provided there are reasons for this that arise from their particular situation or the objection relates to direct advertising. In the latter case, data subjects have a general right to object that is to be put into effect by us without a particular situation being stated.

**Withdrawal of consent**

Some data processing procedures can only be carried out with the express consent of the data subject. Once granted, you are able to withdraw consent at any time. To do so, sending an informal note or email to [datenschutz@erwinhymergroup.com](mailto:datenschutz@erwinhymergroup.com) is sufficient. The legality of the data processing carried out up to the point of withdrawal shall remain unaffected by the withdrawal.

## **External links**

Our website includes links to online offerings from other providers. We note that we have no influence over the content of the online offerings linked to and over whether their providers comply with data protection provisions.

## **Amendments**

We reserve the right to amend this information on data protection, in compliance with the applicable data protection provisions, if changes are made to our online offering so that it complies with the legal requirements.

**This Privacy Policy was drawn up by**

**DDSK GmbH**

**[www.ddsk.de](http://www.ddsk.de)**